



Ein kurzer Moment, der uns jedes Jahr
innehalten und reflektieren lässt:

Haben wir es geschafft...,
Interesse zu wecken,
zu motivieren, zu begeistern?

Ist es uns gelungen...,
den Menschen wahrzunehmen
und nicht nur den Experten?

Sind wir zufrieden...,
mit unserem Miteinander und Füreinander?

Gedanken und Reflexionen,
die uns auch das kommende Jahr begleiten
und auf den richtigen Weg bringen mögen.

Das wünschen wir uns und Ihnen!



FROHE FESTTAGE,
EIN ERFOLGREICHES UND
GESUNDES JAHR 2019

Vorstand Turbo-Schnecken Lüdenscheid e. V.

Ingrid Klein Jan Vögelt Robert Wein Erik Hedder